

Le premier vice-président cubain augure une plus grande qualité à l'année scolaire qui vient de commencer



La Havane, 2 septembre (RHC-AIN) Le premier vice-président des Conseils d'État et des ministres Miguel Díaz Canel a assuré que la nouvelle année scolaire se caractérisera par plus de qualité que les précédentes, grâce à l'augmentation du nombre d'enseignants et à la possibilité de moduler les horaires de cours.

Miguel Díaz Canel qui a assisté à la rentrée scolaire à l'école Hugo Chávez de Boyeros, dans la province de La Havane a rappelé que l'enseignement supérieur cubain a récemment été victime de tentatives de fraude, il a expliqué qu'il fallait promouvoir l'enseignement des valeurs chez les élèves pour éliminer ce phénomène et former des étudiants de manière intégrale.

Miguel Díaz Canel et le ministre de l'Enseignement supérieur se trouvaient à la tête des étudiants qui ont gravi les marches du grand escalier de l'Université de La Havane.

Le vice-président cubain a assuré qu'aucun de ces changements n'a été improvisé et que tous les acteurs du monde éducatif ont été consultés, il a rappelé que ces réformes sont issues des insatisfactions et des propositions de la population.

Par ailleurs, Miguel Díaz Canel a mis en exergue le rôle important que joueront les jeunes diplômés des Écoles Pédagogiques et il a mis l'accent sur la vocation qui a poussé ces jeunes à choisir de suivre une formation d'enseignant.

L'une des jeunes diplômées des Écoles Pédagogiques a lu au nom de ses camarades un discours, ces jeunes enseignants ont ainsi affirmé leur engagement à travailler dans les écoles maternelles, les écoles spéciales et les écoles primaires de notre pays.

Au cours de son intervention, la jeune enseignante a déclaré : « Tous mes camarades et moi-même, nous espérons que les écoles vont être un espace pour la discipline, mais aussi pour l'imagination, qu'elles soient un espace pour la vertu, mais aussi pour l'erreur, car ce n'est que comme cela que nous pourrions devenir des citoyens et nous préparer à la vie, pour devenir des acteurs de la société. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/32469-le-premier-vice-president-cubain-augure-une-plus-grande-qualite-a-lannee-scolaire-qui-vient-de-commencer>



Radio Habana Cuba